

A8 : retour à la normale en direction de l'Italie après Roquebrune-Cap-Martin

Suite à un accident, qui s'est produit vers 12h30, sur le réseau autoroutier italien (A10), la circulation a été fortement perturbée sur l'autoroute A8 entre Roquebrune-Cap-Martin et Vintimille.

La circulation dans ce secteur étant à présent revenue à la normale, les mesures de gestion du trafic mises en place pendant la durée de l'événement ont été intégralement levées.

Pour contourner la difficulté, les mesures d'exploitation suivantes, ont été mises en place, en direction de l'Italie :

- sortie conseillée pour les véhicules légers uniquement à la Turbie (n°57), jusqu'à 16h40 ;
- entrée interdite à tous les véhicules à l'échangeur de Roquebrune (n°58), jusqu'à 17h30 ;
- entrée interdite à tous les véhicules à l'échangeur de Menton (n°59), jusqu'à 17h30.

Au plus forts des perturbations, nous avons pu dénombrer jusqu'à 12km de bouchons.

Un dispositif pour informer les clients en temps réel :

- **Radio VINCI Autoroutes (107.7)** et son application
- **Le 3605**, le service client 24h/24 et 7J/7 (service gratuit + prix d'appel)
- **Le site internet www.vinci-autoroutes.com**
- **L'application gratuite Ulys**
- **Les comptes X (ex-Twitter) : @VINCIAutoroutes ; @A8Trafic**

CONTACT PRESSE : 01 55 94 76 40